

Visión | Dios guarda el pacto y la misericordia

Dios guarda su pacto. Deuteronomio 7:9 *“Conoce, pues, que Jehová tu Dios es Dios, Dios fiel, que guarda el pacto y la misericordia a los que le aman y guardan sus mandamientos, hasta mil generaciones;”* Hay que conocer la fidelidad de Dios; que él nunca falla; debemos conocer que nuestro Dios es Dios, y no hay otro fuera de él. Debemos conocer que él es el soberano de los reyes de la tierra; que es el Dios de pacto; que cumple, que es Dios que no quebranta su pacto; que ninguna palabra que él habló queda sin cumplimiento. El siempre guardará su pacto y su misericordia a los que le aman y guardan sus mandamientos.

Daniel 9:4 *“Y oré a Jehová mi Dios e hice confesión diciendo: Ahora, Señor, Dios grande, digno de ser temido, que guardas el pacto y la misericordia con los que te aman y guardan tus mandamientos;”*

Daniel oró a Dios, reconociendo que su Dios es Dios de pactos, que se acuerda de su pacto, que se acuerda de su promesa, que se acuerda de su juramento, que no se olvida que él concertó su palabra. Por sus grandes misericordias él responderá, él hará el milagro; Dios lo hará con aquellos que le aman y guardan sus mandamientos.

Dios siempre guardará su pacto y su misericordia con aquel que es temeroso de Dios; siempre guardará su pacto y su misericordia con aquel que se aparta del mal, que abandona su vida pecaminosa, que le obedece y vive de acuerdo con su palabra.

Guarda el pacto a los que andan delante de él con todo su corazón. 1 Reyes 8:23 *“dijo: Jehová Dios de Israel, no hay Dios como tú, ni arriba en los cielos ni abajo en la tierra, que guardas el pacto y la misericordia a tus siervos, los que andan delante de ti con todo su corazón”;*

Salomón se dirige a Dios reconociendo que no hay Dios como él; reconociendo que es el único Dios; reconociendo que no hay otro Dios ni arriba en los cielos, ni abajo en la tierra, que guarda el pacto y su misericordia a sus siervos.

Dios guarda su pacto y su misericordia a aquellos que andan delante de él con integridad, que por nada se apartan de Dios. El Señor guarda su pacto y su misericordia a aquellos que lo aman sobre todas las cosas, le sirven, y son temerosos de Dios; él guarda su pacto y su misericordia a los que andan delante de él con todo su corazón.

2Crónicas 6:14 *“Jehová Dios de Israel, no hay Dios semejante a ti en el cielo ni en la tierra, que guardas el pacto y la misericordia con tus siervos que caminan delante de ti de todo su corazón;”*

Tiene misericordia a causa de su pacto. 2 Reyes 13:22, 23 *“Hazael, pues, rey de Siria, afligió a Israel todo el tiempo de Joacaz. 23Mas Jehová tuvo misericordia de ellos, y se compadeció de ellos y los miró, a causa de su pacto con Abraham, Isaac y Jacob; y no quiso destruirlos ni echarlos de delante de su presencia hasta hoy”.*

Cuando Israel era afligido por Hazael rey de Siria, Dios tuvo misericordia de ellos. Dios siempre tiene misericordia de su pueblo, a causa de su pacto.

Dios también tiene misericordia de ti. Cuando el enemigo te aflige, te causa daño, o se mete contigo, Dios tiene misericordia de ti, para librarte, porque él tiene un pacto contigo de guardarte y de protegerte.

Dios se compadece de ti. Hay un enemigo que no le gusta ver que eres bendecido, que siempre se opondrá a que disfrutes lo que Dios te da; un enemigo que no quiere que tengas una vida abundante, pero Dios se compadece de ti, porque él es Dios de pacto.

Dios mira tu aflicción y tu angustia, tiene misericordia de ti, y te mira en medio de esa situación que vives; él te mira a causa de su pacto, del pacto que hizo contigo.

Mensaje | Este es el pacto que haré con ellos

Lectura Hebreos 10:11-18 *“Y ciertamente todo sacerdote está día tras día ministrando y ofreciendo muchas veces los mismos sacrificios, que nunca pueden quitar los pecados; 12pero Cristo, habiendo ofrecido una vez para siempre un solo sacrificio por los pecados, se ha sentado a la diestra de Dios, 13de ahí en adelante esperando hasta que sus enemigos sean puestos por estrado de sus pies;14porque con una sola ofrenda hizo perfectos para siempre a los santificados. 15Y nos atestigua lo mismo el Espíritu Santo; porque después de haber dicho:16Éste es el pacto que haré con ellos Después de aquellos días, dice el Señor: Pondré mis leyes en sus corazones, Y en sus mentes las escribiré, 17añade: Y nunca más me acordaré de sus pecados y transgresiones. 18Pues donde hay remisión de éstos, no hay más ofrenda por el pecado”.*

Aprender Hebreos 10: 16 *“Éste es el pacto que haré con ellos después de aquellos días, dice el Señor: Pondré mis leyes en sus corazones, y en sus mentes las escribiré,”*

La biblia es el libro lleno de promesas, ya que su autor es el Dios de pactos. Un pacto es un acuerdo, un trato, un compromiso, o una alianza, entre dos o más personas. Un pacto debe tener fiel cumplimiento en todas sus condiciones por ambas partes. En el antiguo testamento Dios establece un pacto con Israel, y le da a Moisés las condiciones del pacto o del compromiso que hay para el cumplimiento de la ley. En el nuevo testamento Jesucristo se ofrece a sí mismo para dar salvación y vida eterna, y se presenta como el mediador del nuevo pacto.

Hebreos 10: 11 *“Y ciertamente todo sacerdote está día tras día ministrando y ofreciendo muchas veces los mismos sacrificios, que nunca pueden quitar los pecados;”*

En la antigüedad, los sacerdotes eran los encargados de ofrecer el sacrificio por los pecados de ellos y también por los del pueblo. Los sacrificios que ellos ofrecían los debían hacer muchas veces; pero estos sacrificios de animales nunca podrían quitar los pecados.

Hebreos 10:12,13 *“pero Cristo, habiendo ofrecido una vez para siempre un solo sacrificio por los pecados, se ha sentado a la diestra de Dios, 13de ahí en adelante esperando hasta que sus enemigos sean puestos por estrado de sus pies;”*

Pero con el sacrificio de Jesús en la cruz, no hay necesidad de más sacrificio, ya que Jesús derramó su sangre y se ofreció una vez para siempre, por los pecados. Ya no hay necesidad de que los sacerdotes sacrifiquen animales y entren a hacer expiación ni por ellos, ni por el pueblo. Ahora Cristo se ha sentado a la diestra de Dios, *“de ahí en adelante esperando hasta que sus enemigos sean puestos por estrado de sus pies”.*

Hebreos 10:14-17 *“porque con una sola ofrenda hizo perfectos para siempre a los santificados. 15Y nos atestigua lo mismo el Espíritu Santo; porque después de haber dicho:16Éste es el pacto que haré con ellos Después de aquellos días, dice el Señor: Pondré mis leyes en sus corazones, Y en sus mentes las escribiré,”*

Se necesitó una sola ofrenda; un solo sacrificio, que fue el del Cordero de Gloria. Su sacrificio en la cruz fue por nosotros, para perdonar nuestros pecados; y al recibir a Jesús como nuestro Salvador personal, él nos limpia de todo pecado, él nos hace perfectos para siempre.

El Espíritu Santo nos confirma al decir: *La alianza que haré con ellos después de aquellos días, será ésta, dice el Señor: Pondré mis leyes en su corazón y las escribiré en su mente.*

17Y no me acordaré más de sus pecados y maldades.

El pacto que haré con ellos. Hay un pacto que Dios hizo de poner su palabra en el corazón de todo aquel que reciba a Jesucristo como su Señor y su Salvador personal; esto es grandioso, porque su palabra son espíritu y son vida; su palabra produce maravillas, milagros, salvación; y él la pondrá en nuestro corazón. El no quebranta su pacto, no quebranta su palabra, no quebranta sus promesas.

El hizo pacto de escribir su palabra en la mente de todo aquel que viene a sus pies; no sólo abundará su palabra en el corazón, sino que él la escribirá en la mente de los que en él creen, para que la recuerden en todo tiempo, y para que la tengan presente y la apliquen en su vida; esa palabra escrita en la mente nos libra del mal.

El pacto que hizo es que no se acordará más de los pecados y maldades de aquel que se convierte a Jesús, y le entrega su corazón. Él borra la iniquidad de aquel que se arrepiente de todo corazón; él no se acordará más de sus pecados. El perdona a todo aquel que se arrepiente, y se olvida de sus pecados, para hacerlo una nueva criatura en Cristo Jesús. El pagó por nuestros pecados, él se entregó y ofreció su vida para darnos su perdón; ya no se necesita más sacrificio por el pecado. *V.18Pues donde hay remisión de éstos, no hay más ofrenda por el pecado”.*

“Éste es el pacto que haré con ellos Después de aquellos días, dice el Señor: Pondré mis leyes en sus corazones, Y en sus mentes las escribiré,”